
令和６年第２回行方市教育委員会定例会 

 

○開催日時  令和６年２月 26日(月) 午前８時 58分～午前 11時 00分 

 

○開催場所  行方市役所 北浦庁舎２階 第２会議室 

 

○出席委員    教育長        横田 英一 

         教育長職務代理者   滝 惠美子 

         委 員        大﨑 あい子 

         委 員        明石 延之 

         委 員        久米 雅文 

 

○事務局出席者  教育部長           金田 久美子 

学校教育課長         高柳 雅彦 

生涯学習課長         宮内  敏 

         スポーツ推進室長       髙田 和明 

         学校教育課指導室長      大﨑 雅之 

         学校教育課課長補佐      内田 恵子 

 

 

 

【日程第１】 議事録署名委員の指名 

 

【日程第２】 

公 開 報告第１号 専決処分の承認を求めることについて 

(令和５年度行方市一般会計教育費補正予算(第 10 号)(市議会提出議案)に同意

することについて) 

                             （学校教育課） 

                             （生涯学習課） 

公 開 報告第２号 専決処分の承認を求めることについて 

(令和６年度行方市一般会計教育費予算(市議会提出議案)に同意することにつ

いて) 

                             （学校教育課） 

                             （生涯学習課） 

 

【日程第３】 

公 開 議案第６号 行方市特別支援教育就学奨励費交付規則の一部を改正する規則について 

（学校教育課） 



 

【日程第４】 教育委員会事務委任規則第２条各号以外の報告 

非公開 報告番号１ 特別支援教育就学奨励費の認定について           （学校教育課） 

非公開 報告番号２ 区域外就学児童生徒の認定について             （学校教育課） 

非公開 報告番号３ 就学児童生徒の指定校変更について             （学校教育課） 

非公開 報告番号４ 不登校児童生徒について                    （指導室） 

非公開 報告番号５ いじめについて                        （指導室） 

公 開 報告番号６ 教育委員会重点事業年間管理表について           （学校教育課） 

（指導室） 

（生涯学習課） 

（スポーツ推進室） 

公 開 報告番号７ その他 

 

 

【日程第５】 その他 

(1) 第１回教育委員会臨時会の開催について 

(2) 次回教育委員会定例会の開催について 

(3) 卒業式及び入学式の日程等について 

(4) その他 

 



○議 事 録 

 

開 会 

  教育長から開会の宣言がなされました。 

 

 

【日程第１】 議事録署名委員の指名 

 

（教育長） 行方市教育委員会会議規則第 14条第２項の規定により，議事録署名委員に久米委員を指

名します。 

 

 

【日程第２】 

 

≪公 開≫ 

報告第１号 専決処分の承認を求めることについて 

      (令和５年度行方市一般会計教育費補正予算(第 10 号)(市議会提出議案)に同意すること

について) 

 

（事務局） 報告朗読 

 

（学校教育課長） 資料に基づき，報告説明 

 

（生涯学習課長） 資料に基づき，報告説明 

 

〇主な発言 

発 言 者 発 言 内 容 

滝委員 

 

宮内課長 

社会体育振興事業として各種大会出場補助金の補正がありますが，一人当たりどの

くらい補助が出ますか。 

関東地区で全国大会が行われた場合に，一人当たりで 18,000 円程度が補助となっ

ています。県大会は参加費だけの補助となり，個人の部は上限 3,000円，団体の部は

上限 15,000 円となっています。 

 

 ※報告第１号については，原案のとおり承認されました。 

 

 

≪公 開≫ 

報告第２号 専決処分の承認を求めることについて 

      (令和６年度行方市一般会計教育費予算(市議会提出議案)に同意することについて) 



 

（事務局） 報告朗読 

 

（学校教育課長） 資料に基づき，報告説明 

 

（生涯学習課長） 資料に基づき，報告説明 

 

〇主な発言 

発 言 者 発 言 内 容 

滝委員 

 

オンライン英会話事業については，子どもたちの英語を話すことに対する抵抗感を

取り除いてくれると思いますので，現場の先生方がいかにそれを理解して，子どもた

ちにやる気にさせられるかということが重要だと思います。子どもたちが意欲を持っ

て取り組めるように働きかけをしてほしいと思います。 

 

 ※報告第２号については，原案のとおり承認されました。 

 

 

【日程第３】 

 

≪公 開≫ 

議案第６号 行方市特別支援教育就学奨励費交付規則の一部を改正する規則について 

 

（事務局） 議案朗読 

 

（学校教育課長） 資料に基づき，議案説明 

 

 ※議案第６号については，原案のとおり可決されました。 

 

 

【日程第４】 教育委員会事務委任規則第２条各号以外の報告 

 

≪非公開≫ 

 報告番号１ 特別支援教育就学奨励費の認定について 

 

（学校教育課長） 資料に基づき，報告説明 

 

 

≪非公開≫ 

 報告番号２ 区域外就学児童生徒の認定について 



 

（学校教育課長） 資料に基づき，報告説明 

 

 

≪非公開≫ 

 報告番号３ 就学児童生徒の指定校変更について 

 

（学校教育課長） 資料に基づき，報告説明 

 

 

≪非公開≫ 

 報告番号４ 不登校児童生徒について 

 

（指導室長） 資料に基づき，報告説明 

 

〇主な発言 

発 言 者 発 言 内 容 

滝委員 

 

 

大﨑室長 

 

 

 

 

 

横田教育長 

質問が２つあります。１点目は，オンラインで授業を行った日は出席とされるので

しょうか。２点目は，学習以外で子どもたちとオンラインでつながっている事例があ

るでしょうか。 

オンラインにつきましては，子どもと先生がしっかりとリアルタイムに対面でつな

がって学習を行うことが構築されている場合には，欠席扱いにはなりません。もう１

点質問いただいた件ですが，実際に学習支援と同時に，仲のいい友達と朝のあいさつ

であったり，メッセージを送ったり，不安や悩みを直接担任に伝えていただいたりし

ており，オンラインは子どもたちと先生又は子どもたち同士をつないでいるというと

ころで，非常に有効なツールとなっています。 

１つ目の質問は，オンラインであれば出席になるかということの確認であったかと

思いますが，オンラインだけでは出席扱いにはなりません。 

 

 

≪非公開≫ 

 報告番号５ いじめについて 

 

（指導室長） 資料に基づき，報告説明 

 

〇主な発言 

発 言 者 発 言 内 容 

滝委員 過去のいじめの事例でもありましたが，子どもが学校でいじめを受けたときに，先



生にそれを訴えないで，母親から電話がきてわかるという状況があります。先生も忙

しく，子どもたちも言えるような時間などがないのかもしれませんが，もう少し子ど

もたちと関係をつくっていただきたいと思います。 

 

 

≪公 開≫ 

 報告番号６ 教育委員会重点事業年間管理表について 

 

（学校教育課長） 資料に基づき，報告説明 

 

 （指導室長） 資料に基づき，報告説明 

 

（生涯学習課長） 資料に基づき，報告説明 

 

（スポーツ推進室長） 資料に基づき，報告説明 

 

〇主な発言 

発 言 者 発 言 内 容 

明石委員 

宮内課長 

図書館や図書室の入場者数は具体的にどのようにカウントしているのでしょうか。 

図書館の利用者数につきましては，貸出しするときの受付人数でカウントしていま

す。また，AV資料を閲覧する場合の利用申請書などもありますので，そちらのほうで

確認しています。 

 

 

≪公 開≫ 

 報告番号７ その他 

 

 

【日程第５】 その他 

 

≪公 開≫ 

 (1) 第１回教育委員会臨時会の開催について 

 

（事務局） 第１回教育委員会臨時会の開催について説明 

 

（教育長） 第１回臨時会については，３月 14日に開催することとします。 

 

 

≪公 開≫ 



 (2) 次回教育委員会定例会の開催について 

 

（事務局） 次回教育委員会定例会の日程について説明 

 

（教育長） 次回定例会については，３月 25日に開催することとします。 

 

 

≪公 開≫ 

(3) 卒業式及び入学式の日程等について 

 

（事務局） 卒業式及び入学式の日程等について説明 

 

 

≪公 開≫ 

(4) その他 

 

（事務局） 令和５年度末辞令交付式及び令和６年度始辞令交付式について説明 

 

 

閉 会 

教育長から閉会宣言がなされました。 

 


